



Union Locale CGT

Valence et Agglomération
Maison des Syndicats - 17 Rue Georges Bizet
26 000 Valence

TÉL 07 69 05 86 30 / 09.53.09.56.31 mail : ulcgtvalence@gmail.com

APPEL DE LA CE DE L'UL CGT DE VALENCE.

Le monde du travail doit reprendre en main son destin !

Avec la nomination d'Elisabeth BORNE au poste de 1^{ère} Ministre, la couleur est annoncée !!

Il est urgent d'arrêter le saccage et la démolition de nos conquies sociaux, de nos garanties collectives, de notre système de santé, de nos services publics.....

En effet nous sommes dans un moment historique pour notre avenir et celui de nos enfants. Comme nos anciens, soyons utopiques, ayons l'ambition de vouloir vivre mieux toutes et tous!

OUI, nous devons retrouver comme nos aînés, le chemin de l'utopie.

Ils étaient vraiment « fous » nos aînés.

Rendez-vous compte, oser revendiquer le droit à être payés à « rien faire » : Repos hebdomadaire, journée de 8h, congés payés, retraite, mais aussi l'accès aux soins gratuits pour tous avec la mise en place de la Sécu, le droit à la culture et aux loisirs...

Aujourd'hui, il n'y a jamais eu autant de richesse créées, jamais il n'y a eu autant de milliardaires, jamais ils n'ont été aussi riches.

Le rapport Oxfam France 2022 fait ressortir entre autre :

1 milliardaire de plus toutes les 26 heures sur la planète, en France, la fortune des milliardaires a augmenté de 86 % depuis le début de la pandémie de COVID 19.

OUI, OUI, les moyens existent pour construire un monde meilleur où l'économie est au service de tous les hommes et de la sauvegarde de leur planète.

Cela nécessite de mener une bataille de haut niveau pour obtenir une autre répartition des richesses, permettant de mettre un terme à toutes les velléités du gouvernement et du Medef de diminuer les pensions, de repousser l'âge de la retraite, de démanteler les services publics, la Sécurité Sociale et l'assurance-chômage.

Ces combats sont gagnables par l'élévation du rapport de force. Aussi, il est urgent de bâtir ce rapport de force, favorisant une économie au service de toutes et de tous.

- 1) Un des premiers éléments du rapport de force est de renforcer le syndicalisme de progrès, de luttes et de défense qu'est la CGT :
 - par la création de syndicats dans les entreprises qui en sont dépourvues,
 - par la syndicalisation,
 - par le vote dans les élections professionnelles.

En effet, **le syndicalisme est la base de toute démocratie**, c'est l'outil des salariés pour pousser les Hommes politiques à aller légiférer, écrire dans la loi les aspirations et les revendications du monde du travail.

OUI, Il faut toujours se rappeler, qui a permis d'imposer au capital les grandes avancées sociales : repos hebdomadaire, congés payés, les retraites, la Sécu, le droit du travail...

Les grands conquits interprofessionnels ont toujours été gagnés par l'action des syndicats, singulièrement la CGT, avec les salariés.

Ces victoires sociales se sont traduites par des prolongements et des décisions politiques.

2) Elire à l'assemblée Nationale des Femmes et des Hommes porteurs de nos revendications, de nos aspirations et de nos luttes.

Oui il est indispensable que le monde des travailleurs reprenne place à l'Assemblée Nationale.

Aussi les salariés actifs retraités, privés d'emplois, les jeunes, doivent retrouver le chemin des urnes : le droit de vote est un dur combat que le syndicalisme a mené, pour que ceux qui créent les richesses puissent s'exprimer.

Les élections législatives, sont une opportunité pour porter une majorité progressiste issue des classes laborieuses.

Les revendications des salariés en termes de salaires, de pensions, de Sécurité Sociale, de Services Publics et d'urgences sociales et climatiques, telles qu'elles sont portées par la CGT, ainsi que les nombreuses luttes dans les entreprises et les mobilisations interprofessionnelles, ont contribué à l'indispensable rassemblement des organisations politiques progressistes.

Cette démarche inédite n'est-elle pas de nature à donner confiance aux salariés, actifs, privés d'emploi, retraités et à la jeunesse ?

Mais rien ne se fera sans une mobilisation forte du monde du travail.

Un bloc de députés progressistes, le plus important possible, à l'Assemblée Nationale doit permettre de traduire les conquêtes des salariés dans la loi.

Nous menons avec toute la force de notre organisation et les moyens qui sont ceux d'un syndicat, le combat contre l'extrême droite. Par nature, ce combat s'inscrit aussi sur le terrain politique. Pour faire reculer l'extrême-droite, une des priorités est de l'empêcher d'envoyer des élus au parlement. La CGT appelle les salariés à se mobiliser par le vote.

La CGT appelle les travailleurs.euses à rester vigilants et mobilisés pour réagir contre tout projet de régression sociale. Elle décide d'analyser avec ses organisations la situation dès le lendemain de l'échéance électorale.

D'ores et déjà, elle décide d'une journée nationale interprofessionnelle de grève et de manifestations en septembre qu'elle souhaite unitaire.

Pour la CGT, il n'y aura pas de trêve estivale.

Elle invite ses syndicats à s'inscrire dans toutes les initiatives qui contribueront à construire une rentrée sociale offensive et un processus de lutte dynamique.

**Alors oui, comme nos aînés ayons l'ambition de vivre mieux toutes et tous !
Comme eux, soyons utopiques, l'utopie d'aujourd'hui est la réalité de demain.
L'utopie c'est le moteur de la vie !**

Valence, le 19 mai 2022